
 

 

 

 

 

 

 ７月２９日（水）、ユアーズホテルにて、ウェルカムセミナー＆

パーティーを開催しました。今年は８５名の新組合員が参加しまし

た。 

 セミナー前半では、勝見書記長が、新組合員に組合活動や活動の

意義について説明を行いました。組合活動の必要性を少し分かって

もらえたと思います。 

 セミナー後半は、グループに分か

れてバズセッションを行いました。

『｢ＯＮ｣と｢ＯＦＦ｣の切り替え

は？』『わたし悩んでます！』『忙しさ自慢！』等のテーマに沿っ

て自由に話し合われ、最後に、グループ毎に話し合いの内容につい

て発表しました。共感できる意見については頷いたり、ユーモアの

ある意見には笑い声も出たりして活発な話し合いになり、日頃なか

なか話せない同世代の先生と楽しく活動することができました。 

組合活動についての説明 

バズセッション 

・組合のことについて今まで知らなかったことについて知ることが 

 でき、勉強になりました。  
・給料明細の内容が分かりました。組合はいろいろな活動をしてい  

 るのだということを知りました。 

・初任者の先生や先輩の先生方と話ができ、本当にためになりまし 

 た。みなさん、楽しそうにされていたり、悩んでいたりしている 

 ことが分かりました。 

セミナーについての感想 

 パーティーでは、組織内議員の山

本正雄県議会議員、玉村正人福井市議会議員、北川博規敦賀市

議会議員もご出席いただきました。おいしい料理をいただきなが

ら、会話も弾み、親睦を深めていました。また県青年部常任委員、

各支部青年部長によるテーブル対抗の『常識ゲーム』では、各

チームの解答に一喜一憂するなど、チームの団結も深まり大いに

盛り上がりました。パーティーの終わりには、新組合員のみなさん

の絆もより深まったものになったようです。これからも機会があ
りましたら、組合活動に積極的に参加していきましょう。 

・テーブルの人たちと話したり、企画のゲームなどをしたり、とても楽しかったです。  

・とてもおいしい料理でした。また、新採用の先生方、青年部長の先生とたくさんお話ができて、 

 とても楽しかったです。このような場を用意していただき、ありがとうございました。 

パーティーについての感想 

組織内議員と青年部員との記念写真 


